

Die Elektrofahrzeugindustrie hat sich in den letzten zwei Jahrzehnten wesentlich verändert zeichnet sich durch wachsende Ausgaben fuer Forschung und Entwicklung aus. Der Vortrag diskutiert die Folgen der Förderung vom Elektroautobau für Verbraucher und Hersteller sowie die Rolle des Staates in dieser Entwicklung. Dabei werden künftige Möglichkeit der Kostensenkung in Produktionsprozessen und potentielle Gewinnerhöhung untersucht. Weiterhin werden Probleme untersucht die bei der Umsetzung der geplanten Strategien auftreten, wie beispielsweise die Entwicklung und der Ausbau einer geeigneten Infrastruktur.